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ACTA DE LA SESION DEL H. CONSEJO TECNICO DE LA 
FACULTAD DE CIENCIAS. 

Presidenta 

Dra. Rosaura Ruiz Gutierrez 

Consejeros Profesores 

Dra. Guadalupe Judith Marquez Guzman 
Dr. Alfonso Torre Blanco 
Dr. Pablo de la Mora y Palomar Askinasy 
Dr. Gerardo Jorge Vazquez Fonseca 
M. en C. Marfa de Lourdes Velasco Arregui 
Dra. Rita Esther Zuazua Vega 

Consejeros Estudiantes 

Daniela Avila Garcia 
Jimmy Morales Lopez 
Emmanuel Alejandro Camarillo 
Orlando Garcia Ysamit 
Monica Eugenia Gonzalez Lopez 

lnvitados Permanentes 

Dra. Catalina Elizabeth Stern Forgach 

Dra. Marfa de Lourdes Segura Valdez 
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Fecha: noviembre 17 de 2011 
Horario: 13:15 - 18:50 hrs. 
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Orden del dia 

1.	 Juriquilla, Sisal, solicitud de permisos para ausentarse, movimientos 
administrativos, dictaminadoras, comisiones y Iicencias, licencias por 
clausula 69 del CCTPA, pr6rrogas anuales de contratos del personal 
academico interino, contratos por articulo 51 del EPA, PAIPA, PEPASIG, 
cursos especiales y proyectos, pagos, informaci6n. 

2.	 Asuntos generales. 

CAMPUS JURIQUILLA 

1. Permisos para ausentarse 

1.1.	 DR. JUAN BIBIANO MORALES MALACARA (6 dfas, 0) \ , 

Del 25 de noviernbre al 5 de diciembre de 2011 con el fin de realizar 
una estancia de investigaci6n en el Instituto de Investigaciones 
Regionales de la Universidad Aut6noma de Yucatan. Durante su 
ausencia su curso sera atendido por el Dr. Enrique Arturo Cantoral 
Uriza. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 

2. Contratos por articulo 51 del EPA 

2.1.	 EI Dr. Juan Bibiano Morales Malacara, Coordinador de la Unidad
 
Multidisciplinaria de Docencia e Investigaci6n, Juriquilla, Queretaro,
 
solicita se autorice la contrataci6n por un ano a partir del 1 de julio de
 
2011 de la ORA. AMANDA MONTEJANO CANTORAL con base en
 
el articulo 51 del EPA, con un sueldo equivalente al de una Profesora
 
Asociada "C" de tiempo completo, para trabajar en el area de
 
Matematicas Discretas. Se anexa opini6n favorable de la Comisi6n
 
Dictaminadora y plan de trabajo.
 

EI Consejo Tecnico aprueba la contratacion y las 
funciones. 
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3. Asuntos generales 

3.1.	 EI Dr. Juan Bibiano Morales Malacara, Coordinador de la Unidad 
Multidisciplinaria de Docencia e Investigaci6n, Juriquilla, Queretaro, 
solicita se realicen las gestiones necesarias para que el DR. 
MANUEL MIRANDA ANAYA realice sus actividades academicas en 
el campus Juriquilla, durante un ano a partir del 25 de enero de 2012. 
EI Departamento de Biologfa Celular apoya la solicitud. EI Dr. Miranda 
Anaya envfa la justificaci6n academica para realizar sus labores en 
Juriquilla. 

EI Consejo Tecnico aprueba por un ano. 

CAMPUS SISAL 

1. Permisos para ausentarse 

1.1.	 DR. CESAR TREVINO TREVINO (11 d[as, 31) 
Del 1 al 19 de diciembre del 2011, con el fin de realizar una estancia 
de investigaci6n en las universidades de Buenos Aires y La Plata, 
Argentina. EI curso se da por m6dulos asf es que la presencia del Dr. 
Trevino no es necesaria en esas fechas. 

1.2.	 DR. FRANCISCO XAVIER CHIAPPA CARRARA (3 dfas, 13) 
Del 23 al 26 de noviembre de 2011 con el fin de participar en la 
Comisi6n de Evaluaci6n del Fondo Institucional de Fomento Regional 
para el Desarrollo Cientrfico a realizarse en Mexico, D.F..Durante su 
ausencia su curso sera atendido por el M. en C. Alfredo Gallardo 
Torres y el Dr. Rodolfo Rioja Nieto. 
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1.3.	 ORA. MARTHA GABRIELA GAXIOLA CORTES (4 dfas, 7) 
EI 22 de noviembre con el fin de participar en una reuni6n 
relacionada con el Plan de Estudios de la Especializaci6n en 
Acuacultura en la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la 
UNAM, y del 23 al 25 de noviembre de 2011 con el fin de participar 
en el XI Simposium Internacional de Nutrici6n Acufcola, a realizarse 
en la Facultad de Estudios Superiores Iztacala. Ourante su ausencia 
su curso sera atendido por la Ora. Martha Pimienta. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 

1.4.	 EI DR. CESAR TREVINO TREVINO informa que por causas de 
fuerza mayor tuvo que cancelar el viaje a Budapest, Hungrfa para 
participar en el World Science Forum, para 10 cual Ie habra side 
autorizado un permiso del 14 al 24 de noviembre de 2011. 

EI Consejo Tecnico se da por enterado. 

1.5.	 La Ora. Martha Gabriela Gaxiola Cortes, Coordinadora de la Unidad 
Multidisciplinaria de Oocencia e Investigaci6n Sisal, Yucatan, envia 
respuesta, a la solicitud del Consejo Tecnico, respecto a los permisos 
solicitados por los doctares FERNANDO NUNO DIAS MARQUES 
SIMOES y CESAR TREVINO TREVINO. 

EI Consejo Tecnico se da por enterado. 

2. Pagos 

2.1.	 La Ora. Maite Mascar6 Miquelajauregui solicita se apruebe el pago de 
beca durante seis meses a partir del 15 de noviembre de 2011, a la 
alumna ITZEL VIRIDIANA HUIPE ZAMORA, por un monto mensual 
de $2,000.00 M.N. con cargo al proyecto "Aspectos conductuales, 
sociales y neuro-end6crinos del sistema de apareamiento en el 
caballito de mar, Hippocampus erectus" CONACyT NO.1 0161 O. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 
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3. Asuntos generales 

3.1.	 La ORA. MARiA PATRICIA GUADARRAMA CHAvEZ, Tecnica 
Academica Titular "C" de tiempo completo de la Unidad 
Multidisciplinaria de Oocencia e Investigaci6n, Sisal, Yucatan, solicita 
el aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado 
"Enserianza de las metodologias para establecer las bases 
ecol6gicas de la restauraci6n y conservaci6n de humedales costeros", 
que presenta ante la OGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 
para Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la 
Innovaci6n y Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

3.2,	 EI M. EN A. MANUEL ANGEL VALENZUELA JIMENEZ, Tecnico 
Academico Titular "A" de tiempo completo de la Unidad 
Multidisciplinaria de Oocencia e Investigaci6n, Sisal, Yucatan, solicita 
el aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado 
"Estrategias didacticas para la enserianza de la acuicultura", que 
presenta ante la OGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para 
Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la 
Innovaci6n y Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME), 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

3.3,	 EI M. EN C. HECTOR BENJAMIN CISNEROS REYES, Tecnico 
Academico Titular "c" de tiempo completo de la Unidad 
Multidisciplinaria de Oocencia e Investigaci6n, Sisal, Yucatan, solicita 
el aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado 
"Manejo integral de zonas costeras. Estudio de sustentabilidad", que 
presenta ante la OGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para 
Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la 
Innovaci6n y Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME), 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 
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CAMPUS CIUDAD UNIVERSITARIA 

1.	 PERM/SOS PARA AUSENTARSE 

1.1. Departamento de Biologfa Comparada 

a.	 DR. GERARDO RIVAS LECHUGA (3 dfas, 0) 
Del 23 al 26 de noviembre de 2011, con el fin de realizar trabajo 
de campo en Veracruz. Durante su ausencia su curso sera 
atendido por la M. en C. Elvia Josefina Jimenez Fernandez. 

b.	 DR. GERARDO RIVAS LECHUGA (5 dras, 3) 
Del 6 al 13 de diciembre de 2011, con el fin de realizar trabajo de 
campo en Queretaro, Hidalgo y Puebla. 

EI	 Consejo Tecnico aprueba perc solicita informacion 
sobre las actividades de su grupo durante el periodo de 
examenes. 

1.2. Departamento de Ecologfa y Recursos Naturales 

a.	 M. EN C. VERONICA AGUILAR ZAMORA (5 dfas, 0) 
Del 5 al 9 de diciembre del 2011, con el fin de realizar trabajo de 
campo en Oaxaca. 

EI Consejo Tecnico aprueba.	 \ . 

1.3. Departamento de Biologfa Evolutiva 

a.	 M. EN C. LEONORA MARTIN MEDRANO (6 dfas, 11) 
Del 28 de noviembre al 5 de diciembre de 2011 con el fin de 
realizar trabajo de campo en Chiapas. 

EI	 Consejo Tecnico aprueba perc solicita informacion 
sobre las actividades de su grup~ durante el periodo de 
examenes. 
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1.4. Departamento de Fisica 

a.	 M. EN C. PATRICIA MAGANA RUEDA. (2 dias, 0) 
Del 1 al 2 de diciembre del 2011, con el fin de participar en el IV 
Coloquio Internacional de Cultura Cientffica, a realizarse en 
Guadalajara, Jalisco. 

b.	 M. EN C. RAUL ARTURO ESPEJEL MORALES (3 dias, 5) 
Del 21 al 24 de noviembre de 2011 con el fin de participar en la 
XXII Olimpiada Nacional de Ffsica, a realizarse en Guadalajara, 
Jalisco. Durante su ausencia su curso sera atendido por su 
ayudante Efrafn Garrido Roman. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 

1.5. Departamento de Matematicas 

a.	 ORA. MUCUY-KAK DELCARMEN GUEVARAAGUIRRE (1 dia, 20) 
EI 17 de noviembre del 2011, con el fin de participar como sinodal 
en un examen predoctoral a realizarse en la Universidad 
Aut6noma del Estado de Mexico. Durante su ausencia sus cursos 
seran atendidos por los profesores Gloria L6pez Chavez y 
Francisco Perez Tiscarelio. 

b.	 DR. HECTOR MENDEZ LANGO (15 dias, 0) 
Del 5 al 27 de enero de 2012, con el fin de participar en el 
Programa de Posdoctorado, Verano 2012, a realizarse en Rio de 
Janeiro, Brasil. Durante su ausencia su curso sera atendido por su 
ayudante Emily Sanchez Garcia. 

c.	 MAT. ANA LUISA SOLIS GONzALEZ cosio (5 dias, 0) 
Del 29 de enero al 4 de febrero de 2012, con el fin de participar en 
un curso de actualizaci6n para profesores de Ciencias de la 
Computaci6n, a realizarse en la Universidad Juarez Aut6noma de 
Tabasco. Durante su ausencia su curso sera atendido por los 
ayudantes que Ie sean asignados. 
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d.	 ORA. GUILLERMINA ESLAVA G6MEZ (7 dias, 11) 
Del 7 al 19 de diciembre de 2011, con el fin de participar en el 
Computing for Graphical Models, a realizarse en Londres. Reino 
Unido. 

e.	 DR. JOSE DAVID FLORES PENALOZA (1 dia, 10) 
EI 22 de noviembre de 2011, con el fin de participar en el 
Simposium Nacional de Ingenierfa, Ciencias Basicas y Econ6mico 
Administrativas, a realizarse en Iguala, Guerrero. Durante su 
ausencia su curso sera atendido por su ayudante Angel Renato 
Zamudio Malag6n. 

f.	 ING. JOSE ALFREDO COBIAN CAMPOS (4 dras, 6) 
Del 11 al 17 de diciembre de 2011 con el fin de realizar 
actividades de intercambio academico en la Universidad 
Aut6noma de Sinaloa. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 

2.	 MOVIMIENTOS ADMINISTRATIVOS Y CORRECCIONES A LA 
NOMINA 

2.1.	 EI Dr. Gustavo Tolson Jones, Coordinador del Posgrado en Ciencias 
de la Tierra, solicita se apruebe la justificaci6n para el pago de las 4 , . 
horas de Profesor de Asignatura "A" de la ORA. DIANA MARiA 
MEZA FIGUEROA, correspondientes al semestre 2012-1, las cuales 
fueron aprobadas por este Consejo Tecnico en su sesi6n del 25 de 
agosto perc DGAPA solicita la justificaci6n. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 
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3. DICTAMINADORAS 

3.1. EI Dr. Francisco Javier Alvarez Sanchez, Coordinador del 
Departamento de Ecologfa y Recursos Naturales, solicita se envfe a 
la Comision Dictaminadora del Area de Biologfa, el curriculum vitae 
de los doctores MARiA GUADALUPE BARAJAS GUZMAN, HUGO 
HARLAN MEJiA MADRID Y EDUARDO ALBERTO PEREZ 
GARCiA, para solicitarle que emita su opinion sobre si cumplen con 
el perfil de la categorfa y nivel de Profesor Asociado "C" de tiempo 
completo. 

EI Consejo Tecnico envia a la Comisi6n Dictaminadora. 

3.2. La Dra. Luisa Alba Lois, Coordinadora del Departamento de 
Biologia Celular, envfa su opinion respecto a las solicitudes de 
definitividad en la plaza de Tecnico Academico y promocion a Tecnica 
Academica Titular "B" de tiempo completo de la M. EN C. BEATRIZ 
RODARTE MURGUiA. 

EI Consejo Tecnico envia los documentos a la Comisi6n 
Dictaminadora. 

3.3. EI M. en C. Miguel Lara Aparicio, Coordinador General del 
Departamento de Matematicas, envfa respuesta a la solicitud de 
opinion hecha por el Consejo Tecnico, en relacion a la definitividad 
como Profesora de Carrera de la DRA. FLOR DE MARiA ACEFF 
SANCHEZ. 

EI Consejo Tecnico envia a la Comisi6n Dictaminadora. 

3.4. La Comision Dictaminadora del Area de Matematicas somete a 
• 

i
! consideracion el dictamen no aprobatorio respecto a la solicitud de 

promocion a Profesor de Asignatura "B" del ACT. JOSE FABIAN 
GONzALEZ FLORES. 

EI Consejo Tecnico ratifica el dictamen. 
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4. COM/StONES Y LlCENCIAS 

4.1.	 EI Dr. Fernando Arambula Cosfo, Coordinador del Posgrado en 
Ciencia e Ingenierfa de la Computaci6n, solicita Ie sea autorizada a la 
ORA. SUSANA G6MEZ G6MEZ una comisi6n con goce de sueldo 
del 1 de noviembre al 15 de diciembre de 2011, con base en los 
artfculos 95 inciso b) y 96 del EPA, en su nombramiento de ocho 
horas como Profesora de Asignatura "8" definitiva, con el fin de que 
pueda trabajar en la Universidad Complutense de Madrid. 

EI Consejo Tecnico considera que no es competencia de 
este cuerpo colegiado el otorgar dicha comisi6n pero para 
evitar un error de procedimiento se mand6 a consulta al 
Abogado General. 

5. LlCENCIAS POR cLAUSULA 69 DEL CCTPA 

5.1.	 EI M. en C. Miguel Lara Aparicio, Coordinador General del 
Departamento de Matematicas, envia y apoya la solicitud de la M. EN 
C. NATALIA JONARD PEREZ para que Ie sea autorizada una 
licencia con goce de sueldo por seis meses a partir del 30 de enero 
de 2012, con base en la clausula 69, fracci6n V del CCTPA, en sus 8 
horas de Profesora de Asignatura "A", para concluir la tesis de 
doctorado. 

-EI Consejo Tecnico aprueba. 
\ \. 
\ 

5.2.	 EI M. en C. Miguel Lara Aparicio, Coordinador General del 
Departamento de Matematicas, envfa y apoya la solicitud del C. 
ALEXANDER CRUZ CIGARROA para que Ie sea autorizada una 
licencia con goce de sueldo por seis meses a partir del 30 de enero 

ifi, // de 2012, con base en la c1ausula 69, fracci6n IV del CCTPA, en sus 9 
horas de Ayudante de Profesor "A", para concluir la tesis de 
licenciatura. 

. EI Consejo Tecnico aprueba. 
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6. PR6RROGAS ANUALES 
ACAD~MICO INTERINO 

DE CONTRA TOS DEL PERSONAL 

6.1. Ffsica 

a. A partir del 5 de diciembre de 2011 al DR. JOSE RAFAEL SOTO 
MONTIEL, Profesor Titular "A" de tiempo completo. EI concurso de 

oposici6n abierto para ingreso fue efectivo a partir del 5 de 
diciembre de 1985, por 10 cual la pr6rroga de contrato serfa la No. 

26. 

b. A partir del 10 de diciembre de 2011 al DR. ANGEL PRIETO 
RUIZ, Profesor Asociado "e" de tiempo completo. EI concurso de 
oposici6n abierto para ingreso fue efectivo a partir del 10 de 
diciembre de 1998, por 10 cual la pr6rroga de contrato serfa la No. 
13. 

EI Consejo Tecnico aprueba las prorrogas y las funciones, 
y les invita a solicitar su definitividad. rL 

~. 

7. PAIPA 

7.1. La Dra. Maria de Lourdes Segura Valdez, Secretaria de Asuntos del 
Personal Academico, envia el resultado de la evaluaci6n del PAIPA 
del DR. CARLOS ERNESTO VARGAS MADRAZO. 

EI Consejo Tecnico ratifica la decision de la Comisi6n. 

8. PEPASIG 
""-.' , 

8.1. La Dra. Marfa de Lourdes Segura Valdez, Secretaria de Asuntos del 
Personal Academico, envia la relaci6n de los profesores que 
solicitaron renovaci6n y nuevo ingreso al programa PEPASIG. 

, . 

EI Consejo Tecnico aprueba la relaci6n. 

/
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9. CURSOS ESPECIALES Y PROYECTOS 

9.1.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educaci6n Abierta y 
Continua, envia su respuesta a la solicitud del Consejo Tecnico en 
cuanto a informar al Consejo Departamental correspondiente antes 
de solicitar la aprobaci6n de los cursos propuestos par personal 
academico de la Facultad. 

EI Consejo Tecnico conmina tanto a los Consejos 
Departamentales como a la Secretaria de Educacion 
Abierta ya Distancia a estar en comunicacion permanente. 

9.2.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educaci6n Abierta y 
Continua, solicita la aprobaci6n del "SEPTIMO SEMINARIO DE 
ACTUALIZACI6N EN GENETICA: GENETICA Y SALUD", el cual 
tendra una duraci6n de 15 horas y se impartira del 25 al 27 de enero 
de 2012. EI costa para ser cubierto en una sola exhibici6n hasta el 15 
de enero de 2012, sera de $600.00 M.N. para publico en general y de 
$400.00 M.N. para estudiantes. Despues de esta fecha, el costa 
tambien para ser cubierto en una sola exhibici6n, sera de $700.00 
M.N. para publico en general y de $500.00 M.N. para estudiantes. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 

9.3.	 EI Dr. Javier Garcia Garcia, Secretario de Vinculaci6n, solicita la 
aprobaci6n del proyecto "ESTUDIOS PARA EL ESTADO DE 
GUERRERO" cuyos responsables son los maestros Jose Carlos 
Juarez L6pez, Carlos Federico Candelaria Silva y las Dras. Nelly 
Diego Perez y Norma L6pez G6mez. 

EI Consejo Tecnico aprueba despues de haber recibido la 
// opinion academica favorable del Dr. Gerardo Rivas, 

Coordinador del Departamento de Biologia Comparada. 
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10. PAGOS 

10.1.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educaci6n Abierta y 
Continua, solicita se autorice el pago unico de $11,600.00 M.N. para 
la C. SARA ALEJANDRA PANDO FIGUEROA quien particip6 en el 
Diplomado "REFORMA INTEGRAL DE LA EDUCACION BAslCA 
2009. DIPLOMADO PARA MAESTROS DE PRIMARIA DE 20 Y 50 
GRADOS" 

- EI Consejo Tecnico aprueba. 

10.2.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educaci6n Abierta y 
Continua, solicita se autorice el pago unico de $30,000.00 M.N. para 
el M. EN C. JESUS AGUSTiN CANO GARCES quien particip6 en el 
"DIPLOMADO EN FINANZAS CORPORATIVAS Y BURSATILES. 
MODULO IV DERIVADOS FINANCIEROS". 

EI Consejo Tecnico aprueba. 

10.3.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educaci6n Abierta y 
Continua, solicita se autorice el pago unico para los profesores cuyos 
nombres aparecen a continuaci6n y que participaron en el Diplomado 
"REFORMA INTEGRAL DE LA EDUCACION BAslCA 2009. 
DIPLOMADO PARA MAESTROS DE PRIMARIA DE 30 Y 40 

GRADOS" 

PATRICIA ALCAzAR NAJERA $20,000.00 M.N.
 
MARiA EllA GARCiA L6PEZ $8,800.00 M.N.
 
KARINA RAMOS MONCADA $32,444.50 M.N
 
GUADALUPE CARRASCO LICEA $12,000.00 M.N.
 

- EI Consejo Tecnico aprueba. 
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10.4.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobadilla, Secretario de Educaci6n Abierta y
 
Continua, solicita se autorice el pago unico para los profesores que
 
participaron en los CURSOS DE APOYO A LA CERTIFICACION DE
 
ACTUARIOS, Ycuyos pagos seran con cargo al:
 

•	 CURSO PREPARATORIO PARA EL EXAMEN DE LA OPERACION DEL 
SEGURO DE ACCIDENTES. ENFERMEDAD Y SALUD. 

uc. WIS ROBERTO HERRERAVELARDE $2,000.00 M.N.
 
ACT. ERNESTO ANTONIO G6MEZVEL.AsQuEZ $2,000.00 M.N.
 
ACT. CRlS6FORO suAREzllNOCO $4,000.00 M.N.
 
ACT. ISRAEL AVILEs TORRES $2,000.00 M.N.
 

•	 CURSO PREPARATORIO PARA EL EXAMEN DE CERTIFICACION DE 
LA OPERACION DEL SEGURO DE VIDA 

uc. LUIS ROBERTO HERRERAVELARDE $2,000.00 M.N. 
M. EN A OSCAR ARANDA MARliNEZ $2,000.00 M.N.
 
ACT. MARIA FERNANDA CUAUHTU LOJENO $4,000.00 M.N.
 
ACT. ISRAEL AVILEs TORRES $2,000.00 M.N.
 

•	 CURSO PREPARATORIO PARA EL EXAMEN DE CERTIFICACION DEL 
SEGUDO DE DANOS. 

UC. LUIS ROBERTO HERRERAVELARDE $2,000.00 M.N.
 
ACT. ERNESTOANTONIO G6MEZVELASQUEZ $2,000.00 M.N.
 
ACT. CRlS6FORO SlJAREZTINOCO $4,000.00 M.N.
 
ACT. FERNANOO EI EAZAR VANEGAS CHAVEZ $2,000.00 M.N.
 

-	 EI Consejo Tecnico aprueba. '. 
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10.5.	 EI Dr. Alfredo Arnaud Bobabilla, Secretario de Educaci6n Abierta y
 
Continua, solicita se apruebe el pago durante los meses de octubre a
 
diciembre de 2011 de los profesores que participan en el programa
 
ESTRATEGIA PISA 2012. 

Pago mensual 

RICARDO NOGUERASOlANO $12,000.00 M.N.
 
MARiACRISllNAHERNANDEZROORIGUEZ $12,000.00 M.N.
 
MARiA UIISAMARQLIINA FABREGA $16,000.00 M.N.
 
JOSE LUIS MORAN LOPEZ $12,000.00 M.N.
 
MIGUELCATARINe NUNEZCABRERA $12,000.00 M.N.
 
RAlIL ESPE..IEL MORALES $12,000.00 M.N.
 
MARCO ANTONIO MARliNEZ NEGRETE $12,000.00 M.N.
 
LUIS FELIPE ..IIMENEZ GARciA $16,000.00 M.N.
 
IRENE QUIROZARMENTA $12,000.00 M.N.
 
JOSEANASEGURA GORTARES $12,000.00 M.N.
 
EDUARDO ADOLFO DELGADILLO cARoENAs $12,000.00 M.N.
 
KlRA PADIllA MARTiNEZ $12,000.00 M.N.
 

- EI Consejo Tecnico aprueba. 

11. INFORMACION 

La M. EN C. MARiA SABINA RUIZ CHAVARRiA y el Fis. MAT. 
BERNARDO SALAS MAR envfan copia de la carta dirigida a la 

\-

Comunidad de la Facultad de Ciencias y a la Comisi6n de 
Vigilancia de la Elecci6n de Consejeros Universitarios, donde 
impugnan los resultados de las pasadas elecciones 

- EI Consejo Tecnico se da por enterado. 
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12. ASUNTOS GENERALES 

12.1.	 La Ora. Rosaura Ruiz Gutierrez, Directora de la Facultad, hace la 
presentaci6n del proyecto de modificaciones a la biblioteca. 

EI Consejo Tecnico considera adecuado el proyecto. 

12.2.	 Los Consejeros Tecnicos Alumnos informan el resultado de la reuni6n 
que tuvieron con estudiantes de la carrera de Biologfa. con el Jefe de 
la Divisi6n de Estudios Profesionales (DEP) y con el Coordinador de 
la Carrera de Biologia respecto al mecanisme de inscripci6n y a los 
horarios. 

EI Consejo Tecnico se da por enterado de que la reunion 
fue sobre todo informativa, que los estudiantes hicieron 
algunas propuestas, que el Jefe de la DEP acepto hacer 
unas simulaciones tomando en cuenta estas propuestas y 
que se hara otra reunion con estudiantes a la brevedad. 

12.3. Alumnos de la carrera de Biologfa presentan nuevamente una carta ~ 
en la que expresan su inconformidad con el sistema de asignaci6n de G 
materias de la carrera de Biologia ya que no recibieron respuesta a 
su carta del 8 de agosto de 2011. 

EI Consejo Tecnico acuerda dar una respuesta a los 
estudiantes donde se incluiran los acuerdos y las 
propuestas de la reunion de los alumnos sobre los 
horarios. 

12.4.	 EI M. en C. Miguel Lara Aparicio, Coordinador General del 
Departamento de Matematicas, envia comunicado de la MAT. 
MARGARITA ELVIRA CHAvEZ CANO donde solicita Ie sean 
justificadas 3 de las 9 horas de clases obligatorias, ya que en el 
semestre actual brinda asesorfas a los alumnos del area de 

/ Estadfstica. 
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12.5.	 EI DR. DANIEL LEON ALVAREZ, Profesor Titular "A" de tiempo
 
completo del Departamento de Biologfa Comparada, solicita el aval
 
del Consejo Tecnico al proyecto titulado "Guia ilustrada de los
 
generos de algas rojas marinas tropicales mexicanas", que presenta
 
ante la DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos
 
Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y
 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME).
 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

12.6.	 EI DR. ENRIQUE CANTORAL URIZA, Profesor Titular "A" de tiempo
 
completo de la Unidad Multidisciplinaria de Docencia e Investigaci6n,
 
Juriquilla, Queretaro, solicita el aval del Consejo Tecnico al proyecto
 
titulado "Manual en Ciencias Ambientales", que presenta ante la
 
DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos
 
Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y
 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME).
 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

12.7.	 La ORA. LuciA ALMEIDA LENERO, Profesora Titular "B" de tiempo 
completo del Departamento de Ecologia y Recursos Naturales, 
solicita el aval del Consejo Tecnico al proyecto titulado "Historia 
natural y cultural de la cuenca del Rio Magdalena, D.F. Mexico", que 
presenta ante la DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para 
Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la 

\ 

Innovaci6n y Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 
\~\. 

\~EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. ,\ 
~\. , 

\ \ 

12.8.	 La ORA. LAYLA MICHAN AGUIRRE, Profesora Asociada "C" de ~, \ 

tiempo completo del Departamento de Biologfa Comparada, solicita el 
aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado 
"Web 2.0 y 3.0 para dominic de la literatura bioI6gica", que presenta 

1/
I ante la DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos 

Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto 
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12.9.	 La ORA. NATALIE ROBERTE CHANTAL CABIROL, Profesora 
Titular "A" de tiempo completo del Departamento de Ecologfa y 
Recursos Naturales, solicita el aval del Consejo Tecnico a la solicitud 
de apoyo al proyecto titulado "Aspectos de vanguardia destinados a 
fortalecer la enserianza de la ecologia microbiana funcional en temas 
ambientales", que presenta ante la DGAPA, en el marco de la 
Convocatoria 2012 para Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a 
Proyectos para la Innovaci6n y Mejoramiento de la Enserianza 
(PAP/ME), 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

12.10. EI DR. LUIS FELIPE JIMENEZ GARCIA, Profesor Titular "C" de 
tiempo completo del Departamento de Biologia Celular, solicita el aval 
del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado "Atlas 
de microscopia de fuerza at6mica de celulas y tejidos", que presenta 
ante la DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos 
Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

12.11. ElORA. VALERIA SOUZA SALDIVAR, Investigadora Titular "C" de 
tiempo completo del Instituto de Ecologfa, solicita el aval del Consejo 
Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado "Apoyo a la 
enserianza de biologfa de procariontes", que presenta ante la 
DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos 
Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto previa 
evaluaci6n por la academia correspondiente. 
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12.12.La M. EN C. PATRICIA MAGANA RUEDA, Tecnica Academica 
Titular "C" de tiempo completo del Departamento de Fisica, solicita el 
aval del Consejo Tecnico al proyecto titulado "Apoyo a la docencia y 
divulgaci6n cientffica a traves de la elaboraci6n de productos para 
distintos soportes y medios", que presenta ante la DGAPA, en el 
marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos Nuevos, del Programa 
de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y Mejoramiento de la 
Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto previa 
evaluaci6n por expertos en la materia. 

12.13. EI DR. VICTOR MANUEL VELAzQUEZ AGUILAR, Profesor Titular 
"8" de tiempo completo del Departamento de Ffsica, solicita el aval 
del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado 
"Nano-6ptica en el laboratorio de docencia", que presenta ante la 
DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos 
Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

12.14. EI DR. MARCOS LEY KOO, Profesor Titular "8" de tiempo completo 
del Departamento de Ffsica, solicita el aval del Consejo Tecnico a la 
solicitud de apoyo al proyecto titulado "Estudio de los cambios en la 
propagaci6n de sonido, debido a fen6menos termicos", que presenta 
ante la DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos 
Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y 
Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 
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12.15. EI DR. GERARDO RUIZ CHAVARRiA, Profesor Titular "A" de tiempo 
completo del Departamento de Ffsica, solicita el aval del Consejo 
Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado "Fenomenos 
termicos en fluidos", que presenta ante la DGAPA, en el marco de la 
Convocatoria 2012 para Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a 
Proyectos para la Innovacion y Mejoramiento de la Enserianza 
(PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 

12.16.EI M. EN A. CESAR MAURICIO CARRILLO TRUEBA, Tecnico 
Academico Titular "8" de tiempo completo del Departamento de 
Ffsica, solicita el aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al 
proyecto titulado "Edicion de un libro sobre el racismo en Mexico para 
apoyar la docencia que se lIeva a cabo en las diferentes facultades 
desde el Programa Universitario Mexico Nacion Multicultural", que 
presenta ante la DGAPA, en el marco de la Convocatoria 2012 para 
Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a Proyectos para la 
Innovacion y Mejoramiento de la Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto 

12.17. EI DR. PEDRO EDUARDO MIRAMONTES VIDAL, Profesor Titular 
"C" de tiempo completo del Departamento de Matematicas, solicita el 
aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto titulado 
"Segunda etapa de la pagina electronica de la revista Ciencias y 
continuacion de la elaboracion de antologfas para apoyo a la 
docencia", que presenta ante la DGAPA, en el marco de la 
Convocatoria 2012 para Proyectos Nuevos, del Programa de Apoyo a 
Proyectos para la Innovacion y Mejoramiento de la Enserianza 
(PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto. 
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12.18.EI M. EN C. FERNANDO ANGELES URIBE, Tecnico Academico 
Titular "A" de tiempo completo del Instituto de Astronomfa y 
Coordinador del Taller de Control y Electr6nica del Tlahuizcalpan, 
solicita el aval del Consejo Tecnico a la solicitud de apoyo al proyecto 
titulado "Taller de mecatr6nica", que presenta ante la DGAPA, en el 
marco de la Convocatoria 2012 para Proyectos Nuevos, del Programa 
de Apoyo a Proyectos para la Innovaci6n y Mejoramiento de la 
Enserianza (PAPIME). 

EI Consejo Tecnico avala la pertinencia del proyecto previa 
evaluaci6n por el Departamento de Fisica. 

12.19. Los	 coordinadores del Area del Conocimiento de Biologfa, en 
respuesta a la solicitud del Consejo Tecnico, envfan los criterios 
utilizados por esa area de conocimiento para que un profesor de 
tiempo completo pueda disfrutar de su ario sabatico. 

EI Consejo Tecnico discutira este asunto en una seslon 
posterior, analizando los documentos enviados por todos 
los departamentos. 

12.20. En respuesta a la solicitud del Consejo Tecnico, el M. en C. Miguel 
Lara Aparicio, Coordinador General del Departamento de 
Matematicas, envia los criterios utilizados por ese Departamento para 
que un profesor de tiempo completo pueda disfrutar del periodo 

',.sabatico. 

EI Consejo Tecnico discutira este asunto en una seslon 
posterior, analizando los documentos enviados por todos 
los departamentos. 
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12.21. EI M. en C. Miguel Lara Aparicio, Coordinador General del 
Departamento de Matematicas, informa que ese Consejo 
Departamental entrevisto al PROF. CARLOS DAVID HERNANDEZ 
PEREZ, con relacion a la queja presentada por alumnos de su curso 
de Algebra y solicita que no se Ie asigne curso al Prof. Hernandez 
Perez, en el semestre 2012-2. EI CDF envia su opinion al respecto. 

EI Consejo Tecnico avala la decision del COM de no 
asignarle, al Prof. Hernandez Perez, curso durante el 
semestre 2012-2. 

12.22.EI M. en C. CARLOS DAVID HERNANDEZ PEREZ solicita la 
apertura de concurso de oposicion abierto para obtener la 
definitividad en la materia Algebra. 

La solicitud no procede ya que no cumpie los requisitos 
establecidos para abrir dicho concurso. 

12.23.Alumnos de Facultad solicitan que el profesor Carlos David 
Hernandez Perez continue con la materia Algebra Superior I. 

EI Consejo Tecnico se da por enterado. 

12.24. La Ora. Marfa Elena Duran Lizarraga, de la Academia de Biologfa 
Humana del Colegio de Ciencia y Tecnologfa de la Universidad 
Autonoma de la Ciudad de Mexico, informa sobre los hechos 
ocurridos con el registro de tesis del alumno JUAN MANUEL PONCE 
MORALES y solicita sea resuelto el problema para que el estudiante 
pueda lIegar a titularse. 

EI Consejo Tecnico Ie reitera a la Unidad de Enseiianza de 
Biologia, que debe justificar por escrito toda respuesta 
respecto a una solicitud de registro de tesis. Le solicita 
explique a la brevedad por escrito, al alumno Juan Manuel 
Ponce Morales, los motivos por los cuales no ha sido 
aceptado el tema de su tesis y envie copia a este Consejo 
Tecnico. 
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12.25. EI Comite Academico de Actuarfa manifiesta su preocupacion sobre 
las decisiones tomadas por la oficina de la Division de Estudios 
Profesionales en cuanto a los tramites de titulacion. 

EI Consejo Tecnico solicita a la Division de Estudios 
Profesionales aclare la situacion en ventanilla de manera 
que los tramites puedan continuar hasta el 13 de 
diciembre. 

12.26. EI Dr. lV1arcos Ley Koo, Coordinador del Edificio Tlahuizcalpan, 
comunica que el procedimiento actual para la asignacion de 
casilleros, del edificio Tlahuizcalpan, no contempla un plazo en el cual 
pueda ser recogido un casillero asignado, por 10 cual solicita la 
revision del reglamento. 

Los consejeros tecnicos estudiantes revisaran el 
reglamento y haran una propuesta. 
EI Consejo Tecnico acuerda que los estudiantes deberan 
retirar sus pertenencias de los casilleros a mas tardar la 
semana siguiente despues de haber concluido los dos 
periodos de examenes aprobados por este cuerpo 
colegiado. 

12.27. EI Dr. Pablo de la Mora y Palomas Askinasy, Consejero Tecnico por 
el area de Ffsica, solicita se discuta nuevamente el requisito de ser 
profesor 0 investigador de carrera para ser coordinador de un 
departamento. 

EI Consejo Tecnico pide que el punto sea discutido en los 
departamentos. 

12.28. Los Consejeros Tecnicos alumnos solicitan se analicen nuevamente 
el punta de los cursos intersemestrales. 

EI Consejo Tecnico solicita a los departamentos que 
analicen que cursos son los que pueden impartirse en los 
periodos intersemestrales. 
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12.29.La M. EN C. EMMA LAM OSNAYA informa que con fecha 31 de 
marzo de 2011, manifesto su extrarieza por que no Ie habfa side 
reintegrado el pago de las seis horas de Profesora de Asignatura "B" 
que recibia hasta el momento en el que tomo el cargo de Secretaria 
General, al cual renuncio con fecha 30 de noviembre de 2010. Dado 
que hasta la fecha no ha recibido respuesta alguna y el pago no Ie ha 
sido reintegrado solicita se apruebe el pago de las mencionadas 
horas. 

EI Consejo Tecnico espera la respuesta del Abogado 
General para dar una respuesta definitiva a la profesora. 

12.30. EI DR. JUAN NUNEZ FARFAN comunica que desde el 30 de enero 
de 2011 concluyo su cargo como Coordinador del Posgrado en 
Ciencias Biologicas, por 10 que solicita Ie sean reintegradas las 6 
horas de Profesor de Asignatura "A" definitivo en la materia Evolucion 
I. 

(\..EI Consejo Tecnico espera la respuesta del Abogado 
General para dar una respuesta definitiva al profesor. h 

12.31. EI Dr. Gerardo Rivas Lechuga, Coordinador del Departamento de 
Biologfa Comparada, pone a consideracion la propuesta de cambio 
de laboratorio de la M. EN C. IVETTE RUIZ BOIJSEAUNEAU. 

12.32.La ORA. MARiA ANA FERNANDEZ ALAMO comunica estar de 
acuerdo con que la M. en C. Ivette Ruiz Boijseauneau trabaje con el 
Dr. Gerardo Rivas Lechuga en el Laboratorio de Acarologfa. 

EI Consejo Tecnico aprueba que la M. en C. Ruiz 
Boijseauneau se cambie temporalmente al laboratorio de 
Acarologia, bajo la responsabilidad del Dr. Gerardo Rivas 
Lechuga. 
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12.33. La M. EN C. IVETTE RUIZ BOIJSEAUNEAU informa que solicitara 
un permiso para realizar su doctorado en Francia a partir del 1 de 
febrero de 2012 y presenta un plan de trabajo en el Laboratorio de 
Acarologia desde el 31 de octubre de 2011 hasta el 1 de febrero de 
2012. 

EI Consejo Tecnico aprueba el plan de trabajo. 

12.34.Alumnos del grupo 5034 de la materia Matematicas I manifiestan su 
inconformidad con las clases de la Profra. Leticia Hernandez 
Rodriguez. 

EI Consejo Tecnico envia la inconformidad al Consejo 
Departamental de Matematicas, para su atenci6n. 

12.35. En respuesta a la solicitud del Consejo Tecnico, el M. en C. Miguel 
Lara Aparicio, Coordinador General del Departamento de 
Matematicas, envfa los criterios utilizados por ese Departamento para 
la asignaci6n de recursos a los profesores de tiempo completo. 

EI Consejo Tecnico discutira este asunto en una sesi6n 
posterior, analizando los documentos enviados por todos 
los departamentos. 

12.36. EI alumno JUAN MARCELO OLIVERAS ACEVEDO solicita 
revalidaci6n de materias optativas. 

-EI Consejo Tecnico solieita a la Comisi6n de Revalidaci6n 
que revise el caso. 

12.37. La PROFRA. CAROLINA BARRIGA MONTOYA solicita Ie sean 
remuneradas hasta el 31 de diciembre de 2011 las 8 horas de 
Profesora de Asignatura "A" ya que su nombramiento como Tecnica 
Academica en la Facultad de Medicina procedera hasta el 1 de enero 
de 2012. 

EI Consejo Tecnico aprueba. 
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12.38. Es necesario que el Consejo Tecnico defina su calendario de 
sesiones para los meses de diciembre yenero. 

EI Consejo Tecnico acuerda el siguiente calendario de 
sesiones:
 

24 de noviembre sesion virtual
 
1 y 8 de diciembre sesion presencial
 
12 de enero sesion presencial
 
19 de enero sesion virtual
 
26 de enero sesion presencial
 

12.39. EI Consejo Tecnico acuerda que con respecto a las horas de 
asesoria que ofrecen los profesores asociados y con las que 
justifican la imparticion de 3 de las 9 horas que exige el EPA, 
estas deberan ser solicitadas antes del inicio del semestre con 
horarios y lugares especificos que se publicaran junto con el 
horario de clases. Estas asesorias no son las que cualquier 
profesor ofrece normalmente a los alumnos de sus asignaturas. 

12.40. EI Consejo Tecnico acuerda que para la carga academica que 
debe cubrir un profesor de tiempo completo, las horas que se 
imparten en el posgrado por parte de los profesores de tiempo 
completo de la Facultad se contabilizan igual que las horas de 
Iicenciatura. 

12.41. EI Consejo Tecnico acuerda que con relacion a los permisos 
para ausentarse, los profesores que solicitan salir durante el 
periodo de examenes deben indicar quien se hara cargo del 
curso, 0 en caso de no ser necesario, explicar el por que no se 
requiere que alguien quede al frente de su grupo. 

12.42. EI Consejo Tecnico acuerda que para las proximas 
convocatorias de los proyectos PAPIME, todos los proyectos 
deben contar con el aval del Departamento correspondiente. 
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12.43. EI Consejo Tecnico acuerda que se envie un mensaje a la
 
comunidad donde se les recuerde que no pueden dejar
 
estacionados sus autos en doble fila ni invadir los espacios
 
destinados a personas con capacidades diferentes.
 

~ ,13. Se ley6 y aprob6 el acta 11/44 del 17 de noviembre de 2011.	 \ .. 
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